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	Betreff: 

Neubau Sporthalle Einsteinstraße
	Fragesteller: Frank Protze-Lindner  Fraktion Die Linke
	Datum: 25.06.2021
	Anfrage: Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

ich möchte Sie gerne fragen, wie der momentane Stand der Planungen für die neue Sporthalle an der Einsteinstraße aussieht.

Dem Ausschuss wurde zu Beginn eine Variante "Zweifeld-Halle ohne Zuschauerränge" vorgestellt. 

In den nachfolgenden Diskussionen im Stadtrat wurde plötzlich eine Variante mit Zuschauerrängen entwickelt. 

Zuvor wurde durch die Verwaltung eine Variante mit Zuschauerrängen eindeutig, als nicht förderfähig und damit nicht durchführbar, abgelehnt. 

Durch den Fördermittelgeber wurden die förderfähigen Bestandteile beschrieben bzw. beschränkt. 

Deshalb möchte ich Sie bitten, über den aktuellen Sachstand zur Errichtung einer neuen Sporthalle an der Einsteinstraße zu berichten.



Mit freundlichen Grüßen
Frank Protze-Lindner
Stadtrat - Die Linke





